
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和７年５月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の８名の委員によって委員会を開催

しています。令和７年５月２７日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「もうすぐ！かつお祭りだよ」です。フィッシャーマンズワー

フ白浜で開催される春のお魚祭り『紀州漁師！かつお祭り』の開催に向けた生放送番組で、当日

イベント MC を務める庄最愛夏さん(圧ねぇ)をゲストにお迎えし、イベント告知などで PR を

行いました。さらにタレント庄最さんの白浜愛を存分に語っていただきました。ご審議のほどよ

ろしくお願いいたします。 

 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員  お魚祭りは悪天候のことが多かったが、今回は穏やかな天気でよかった。ＭＣの場を踏んでいる

方はそれこそ声の圧が違い、パーソナリティとの掛け合いも楽しくてよかった。 

 

委員  二人の喋り方、テンポが丁丁発止でものすごくよかった。 

 

委員長 結局、当日にもちガツオの水揚げはありましたか？ 

 

事務局 残念ながら当日の水揚げはありませんでしたが、万が一に備え前日に獲れたカツオを準備して

いましたので混乱はありませんでした。 

 

委員  かつおはどのような形で販売されたのですか？ 

 

事務局 丸々1 本の販売もありましたし、藁焼きは 4 分の 1 をあらかじめ下焼きしておき、藁で香りをつ

けるように体験した後それぞれ購入していました。 

 

委員  ラジオを聴いて行ってみようかなと駆け付けた人はたくさんいたのではと思うくらい、聴いて

いて楽しそうな雰囲気が二人から出ていたので、生放送でよかったと思う。開催時間が 15 時か

らの理由も聞けてなるほどと思った。 

 

委員  私は元漁協職員なので入札の時間が昼から 3 回行われるのを知っている。今回はそれを狙って

午後からの開催にしたが、その日のかつおが揚がらず残念だった。次に期待したい。 

 



委員  二人の息がぴったりでパーソナリティがゲストに押されているという感じだった。圧ねぇの滑

舌も良くラジオでは聴きやすい方だなと思った。 

 

委員  あっという間の 30 分だった。聴いていて楽しく、いいテンションの上がり方で、聴いた人は絶

対行ってみようかなと思ったのではないか。 

 

委員長 圧ねぇは何度も出演されているのですか？  

 

事務局 ビーチステーションでの出演は初めてです。 

 

委員  続きとしてイベントの様子を録音で聴きたいと思いました。 

 

事務局 会場での収録など今後検討させていただきます。 

 

事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


